



#INE

INICIA EL REPARTO DE BOLETAS

*Serán custodiadas en todo momento por las
Fuerzas Armadas, Defensa, Marina y GN*

POR FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Instituto Nacional Electoral (INE) inició la distribución de las más de 600 millones de boletas que se utilizarán en la elección del Poder Judicial de la Federación, el 1 de junio.

Los camiones que partieron desde el Centro Logístico de Distribución, ubicado en Tepetzotlán, Estado de México, se dirigirán a los 300 distritos electorales del país, con una carga de aproximadamente dos millones de boletas electorales cada uno.

Previo al banderazo de salida, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, aseveró que con dicha distribución una etapa clave que comienza a materializarse, luego de todos los esfuerzos logísticos y operativos que se han llevado a cabo desde septiembre de 2024.

17

DE MAYO
CONCLUYE
LA ENTREGA DE PAPELETAS.

26

RUTAS
PARA LA
DISTRIBUCIÓN SE
USARÁN.

“El Instituto Nacional Electoral ha venido realizando con profundo compromiso, profesionalismo y convicción democrática. Para esta elección serán distribuidos en su totalidad más de seiscientos mil millones de boletas, casi seiscientos dos para los seis tipos de elección a nivel nacional.

“Esta cifra no solo refleja la magnitud del proceso electoral, sino que también refleja aquel esfuerzo logístico y organizativo que implica garantizar que cada ciudadano y ciudadana reciba su boleta el día de la elección”, dijo.

En tanto, enfatizó que la distribución de las boletas será custodiada en todo momento por los integrantes de las Fuerzas Armadas, Defensa, Marina y Guardia Nacional y aseguró que dicho proceso se realizará día, tarde y noche.

Incluso, Taddei aseguró que las papeletas cuentan con siete



GUADALUPE
TADDEI
CONSEJERA
PRESIDENTA DEL
INE

Esto nos permite afirmar con certeza que el primero de junio la Ciudad de México y cada estado del país podrán acudir a las casillas”.

medidas de seguridad, tres en el papel y dos en la impresión, haciéndolas infalsificables.

“Estas medidas de seguridad serán verificadas antes de la jornada electoral por las y los ciudadanos que integran los consejos distritales, así como el mismo día de la elección en las casillas”, aseveró.

Taddei agregó: “queda demostrado en los hechos que todo avanza en orden y conforme a lo establecido. Esto nos permite afirmar con certeza que el primero de junio la Ciudad de México y cada estado del país podrán acudir a las casillas y ejercer en completa igualdad su derecho al voto”.

Por su parte, la consejera Rita Bell López enfatizó que la distribución de las boletas es un reto logístico y operativo como parte de este proceso inédito en el país.

“Pero también deja constancia una vez más del alto valor de este instituto nacional electoral, pues en tiempo récord, y pese a los diversos embates que se han tenido en este proceso, estamos aquí una vez más en tiempo y forma para iniciar la distribución de las boletas a todo el territorio nacional a fin de cumplir con nuestro compromiso con la ciudadanía”, concluyó. ●



- **OFICIAL.** Guadalupe Taddei (centro) encabezó ayer el banderazo de salida de la entrega de papeletas.